



Medienbeobachtung AG

Tages Anzeiger

07.10.2002

1 / 1

Auflage 250000

1766

Ausgaben 300 /J.

2126490

Streit mit VgT beigelegt

Unterengstringen. – Das Kloster Fahr und der Verein gegen Tierfabriken (VgT) haben ihren Streit um die Tierhaltung im Kloster beigelegt. Der neue Abt von Einsiedeln und Fahr, Martin Werlen, hat den Strafantrag gegen die VgT-Vizepräsidentin zurückgezogen, welche ohne Erlaubnis im Viehstall gefilmt haben soll. Der VgT hatte dem Kloster mehrmals Tierquälerei vorgeworfen. Abt Werlen räumt ein, dass es «Missstände» im Gutsbetrieb gegeben habe. Er habe jedoch Verbesserungsmaßnahmen umgesetzt oder eingeleitet. (dba)